

Dudas en el Ángel Ximénez para iniciar el año

El japonés Atshusi Mearu y el serbio Ljubomir Josic podrían salir del club pontanés



J. M. SERRANO - abccordoba Córdoba
01/01/2017 12:32h

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil no tendrá compromiso liguero en la Asobal hasta el próximo mes de febrero. Sin embargo, la entidad pontanésa debe resolver varios frentes que permanecen abiertos durante este parón por el Mundial a celebrar en Francia. Dos jugadores llegados hace solo unos meses, el japonés Atsushi Mearu y el serbio Ljubomir Josic, no tienen del

todo claro su futuro en el vestuario comandado por «Quino» Soler y podrían salir aunque por diferentes motivos.

El rendimiento ofrecido por Mearu ha dejado serias dudas al club cordobés. De hecho, el presidente Mariano Jiménez declaró en una entrevista concedida a EFE que se estaban planteando la rescisión de su contrato. Las expectativas generadas tras su fichaje fueron muy altas y diversos condicionantes como el idioma han frenado la progresión esperada del nipón. Solo se alcanzaría un acuerdo para su marcha si el propio jugador también considerase que es lo mejor para ambas partes.

De relevos, Jiménez prefiere no acometer ninguno y apostar por Juan Antonio Vázquez «Chispi», un hombre que ha sufrido un auténtico calvario con su rodilla derecha. En un año, el goleador del Puente Genil se rompió dos veces el ligamento cruzado anterior y tuvo que recuperarse anímicamente del duro revés que ello supuso. No obstante, ya ha tenido minutos en los últimos partidos de 2016 y se espera que su rendimiento alcance un nivel óptimo a medida que avance la competición. En cualquier caso, todo podría variar si Josic finalmente se marcha del Ángel Ximénez.

El cuarto máximo anotador de la Liga Asobal (ha marcado 91 goles mientras su compañero Novica Rudovic lidera la tabla con 102) tiene sobre la mesa una oferta para salir de la disciplina. Deberá sopesar qué es lo que más le conviene en estos momentos: permanecer hasta el término de su contrato o iniciar una nueva aventura dentro de su carrera deportiva.

Puente Genil recibirá 62.000 euros del Plan de Aldeas de la Diputación de Córdoba

Virginia Requena 02/01/2017

El Plan de de Aldeas de la Diputación de Córdoba distribuirá en el ejercicio económico de 2017 un total de 1,2 millones de euros entre un conjunto de 31 municipios.

Según el expediente ya aprobado por la corporación provincial, la institución mantendrá la cifra global de aportaciones del ejercicio 2016 y, de nuevo, será el municipio de La Carlota el que perciba una subvención mayor, con un total de 102.371 euros. El municipio reparte sus algo más de 13.000 habitantes entre diez departamentos más allá del núcleo principal, entre ellos El Arrecife, Las Pinedas, El Rinconcillo o Aldea Quintana. En segunda posición se sitúa Fuente Obejuna, con una partida de 93.205 euros. El Ayuntamiento mellariense también afronta una difícil gestión debido a la dispersión de sus casi 4.900 vecinos entre 14 pedanías, como El Porvenir, Argallón, Ojuelos Altos, La Cardenchosa o Aldea del Gamo. El tercer municipio que recibirá una mayor inyección económica es Priego de Córdoba, con 88.714 euros. La población prieguense se encuentra dispersa en 18 núcleos que, además, presentan una complicada orografía por lo accidentado del territorio, en plenas Sierras Subbéticas.

Por lo demás, los técnicos aplican un criterio fijo por municipio que supone el 7,5% del presupuesto global; otro criterio relativo a la población, que distribuye un 20% del montante total de manera inversa al número de habitantes. Y, además, tiene en cuenta la fragmentación -el 40% y el 30% se asignan, respectivamente, según el número de núcleos y de dónde viven los vecinos.

Las subvenciones permitirán a los ayuntamientos hacer mejoras en el alumbrado público, la recogida de residuos, el cementerio, el alcantarillado y el abastecimiento de agua o la pavimentación de calles.

En la parte alta de la tabla del reparto se sitúan, aparte de los tres anteriormente citados, Iznájar (74.262), Fuente Palmera (66.076), Puente Genil (62.213), Lucena (57.355) o Rute (53.097). La lista la completan otros como Almedinilla, Almodóvar del Río Cabra, Cardeña, Espiel, Hornachuelos, Palma del Río o Santaella, hasta completar un listado de 31.

Carlos Molina valora su semana de trabajo con la selección

"Con más trabajo e ilusión, puedo estar dando guerra pronto con los Hispanos"

2 de enero de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla

Carlos Molina despidió el 2016 con una noticia que a todo deportista le resulta poco agradable: quedarse fuera de una convocatoria para jugar un Mundial con la selección de tu país. El jugador cordobés del Naturhouse La Rioja fue el primer descarte de Jordi Ribera de cara a cerrar la lista de 16 que volará a Francia el 10 de enero para jugar el Campeonato del Mundo.

Molina ha reconocido que "noticias como estas son difíciles de digerir cuando se está tan ilusionado por ver que se puede disputar un campeonato de los grandes y de este modo disfrutar de un sueño que tengo desde chiquito". Recibió la noticia el pasado viernes por la mañana tras la última sesión de trabajo de los Hispanos en Leganés antes de que los jugadores se tomasen unos días de descanso para disfrutar con sus familias de la Nochevieja.

Sin embargo, el cordobés ha extraído lo positivo de la experiencia. "He aprendido que con más trabajo y siguiendo tan ilusionado como lo sigo estando puedo estar dando guerra de nuevo pronto con los Hispanos". Asimismo, ha dicho que "la semana de concentración fue francamente buena, de mucho trabajo físico y de pista para asimilar los conceptos que quiere transmitimos Jordi". Además, asegura que "hemos terminado exhaustos, hasta con dolor en las pestañas; pero es la exigencia que se busca para estar con chispa en una cita tan importante como la que se disputará en apenas unos días".